



*Policlínica Ntra. Sra. del
Rosario, a tu lado siempre
que nos necesites*



C/ Vía Romana, s/n - 07800 Ibiza
Tel.: 971 30 23 54
www.grupopoliclinica.es



**PULSERA
IDENTIFICATIVA**



Pulsera Identificativa, la seguridad en tu mano >>>>

La identificación inequívoca de los pacientes es una prioridad de nuestra atención sanitaria.

Su participación activa es fundamental para la identificación, y por tanto, la seguridad del paciente.

El objetivo de la pulsera identificativa es conocer en todo momento la identidad del paciente, con el fin de garantizar su seguridad clínica mientras se encuentra hospitalizado.

OBLIGACIONES DEL PACIENTE Y/O FAMILIARES

El paciente y/o familiares y/o tutores serán informados por el personal de Policlínica Nuestra Señora del Rosario sobre el funcionamiento de la pulsera identificativa así como de la importancia de la correcta identificación.



El paciente deberá:

- Llevar la pulsera identificativa en todo momento, incluso el día de alta hasta que salga del hospital. Al llegar a su casa puede proceder a retirarla y eliminarla.
- Comunicar su deterioro, robo o extravío al personal sanitario.

La Identificación del Paciente >>>>

Los sistemas de identificación de pacientes son claves para su seguridad. Los problemas de identificación de pacientes se asocian a errores producidos en el curso de la asistencia sanitaria, cada vez más compleja.

La pulsera identificativa es fundamental para que los sanitarios que le atiendan conozcan en todo momento quién es, garantizando su seguridad.

La Pulsera Identificativa >>>>

Es un brazalete con cierre seguro inviolable que garantiza la no apertura durante la estancia del paciente en el hospital. Esta será colocada en la muñeca o en el tobillo del paciente por un profesional del centro.

QUÉ INFORMACIÓN CONTIENE

La pulsera contiene datos identificadores inequívocos del paciente asociados a la persona y no a su ubicación o situación clínica tales como:

- Nombre y apellidos.
- Número único de Historia Clínica (NHC).
- Fecha de nacimiento.

A TENER EN CUENTA

Los datos que contiene la pulsera serán contrastados por el personal sanitario que atienda al paciente en los diferentes departamentos. Estos siempre

comprobarán la identidad del paciente ante cualquier procedimiento invasivo o no que se le vaya a realizar (entrega de medicación, extracción analítica, transporte del paciente para la realización de pruebas diagnósticas...).

Cierre rojo >>>>

Un punto rojo en el cierre de la pulsera indica intolerancia o alergia. Antes de la administración de cualquier fármaco, el profesional sanitario comprobará el color del cierre para asegurar la no existencia de alergias medicamentosas conocidas. En caso de que el cierre sea rojo, comprobará las alergias en su historial.

